
Frau Bartelheimer nimmt Bezug auf den TOP 8.1 aus der Sitzung vom 02.02.2017. Unter Nr. 
4a. wird das Thema „Betrachtung demografische Entwicklung“ behandelt. Die Verwaltung 
sollte zur ersten Sitzung nach der Sommerpause eine differenzierte Darstellung der erfass-
baren zu Beschulenden vorlegen.  
Es ist beabsichtigt, die zum Stichtag im September 2017 erstellte Schulstatistik um die ge-
wünschten Daten zu erweitern. Sobald diese Daten aufbereitet worden sind, erfolgt die Er-
stellung einer entsprechenden Mitteilungsvorlage. Der Ausschuss nimmt die Mitteilung ein-
vernehmlich zur Kenntnis. 
 
 
 


